

VIAJE DE ESTUDIOS A ALICANTE (T4EU)

En marzo de 2024 hicimos un viaje de estudios a Alicante gracias a la alianza T4EU. Tuvimos la posibilidad de poner en contacto a estudiantes de la Universidad del Sarre y a estudiantes de la Universidad de Alicante. Fueron cinco días en los que conocimos la ciudad, el campus, la cultura, la historia, la gastronomía de esta región mediterránea. Para ilustrar este viaje los y las estudiantes de Saarbrücken elaboraron este cuaderno de viajes:

[Cuaderno de viajes](#)